
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第３回定例会） 

質 問 順 位 １０   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 熱中症対策について 

質問の要旨 

今年の夏は猛暑日の日数が過去最高となり、今後も災害級の暑さとな

ることが心配されている。熱中症から町民の命を守るための実効性ある

対策が急務となっている。 

特に、電気料金を含めた物価の高騰が深刻な中、経済的な支援の強化

は重要な課題である。 

熱中症から町民の命を守るために一人暮らしの世帯などに緊急な支

援が求められていることから、町の見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町はどのような熱中症対策を行っているのか 

 

(２) 電気代への支援が必要と思うがどうか 

 

(３) 高齢者世帯にエアコン設置費用の補助を提案する 

 

(４)  公共施設や各区公民館などに熱中症予防の避難所

の開設、民生委員などによる見守りの強化を提案す

る。見解を示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第３回定例会） 

質 問 順 位 １０   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項２ 障がい者福祉について 

質問の要旨 

今年度で計画期間が終了する、第６期基山町障がい福祉計画と第２期

障がい児福祉計画の進捗や課題、障害福祉サービス全般について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 第７期障がい福祉計画と第３期障がい児福祉計画

の策定スケジュールを示せ 

 

(２) 第６期、第２期障害（児）福祉計画における福祉サ

ービスで、見込みより実績が多い又は少ないサービス

は何か。またその理由を示せ 

 

(３) 障害者手帳所持者の数を示せ（身体、療育、精神） 

 

(４)  行政機関と民間企業における障がい者の雇用状況

を示せ 

 

(５) 保育所、認定こども園、学童保育における障害児の

受入れ状況を示せ 

 

(６) 障がい者スポーツ、レクレーション、文化活動に対

してどのような支援を行っているのか 

 

(７) 福祉タクシー券の枚数増と対象者の拡大をすべき

ではないか 

 

(８) コロナ禍における町内の障害者福祉事業所への町

の支援は何か 

 

(９)  災害時の避難等、障がい者への対応はどのようにし

ているのか 

 

(10) 障がい者への理解推進、差別の解消は進んでいるの 

  か 

(11) 重度心身障害者医療費助成の現物給付について、町

単独でも実施できないか 
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